もりアイ もりアイ

新型車がお目見え!

6月4日、市役所1階ロビーに、産官学交流プラザ 「もりかど夢くらぶ」が製作した電気自動車『だんじり 号』を新しく展示しています。

だんじりを模した形で、運転席の座面は畳敷きに なっており、提灯も飾れるようになっています。ユニー クな形の『だんじり号』、ぜひご覧ください。









歴史に触れ、タイムスリップ

もりぐち歴史館「旧中西家住宅」では、5月19日~6 月4日までの間、元日本南画院理事長で本市名誉市民 の直原玉青氏(故人)が描いたふすま絵を一般公開し、 あわせて美術工芸家の中西一有氏(故人)に寄贈いただ いた木工品の展示を行いました。

もりぐち歴史館では、伝統文化や季節を楽しむさま ざまなイベントを開催しています。ぜひお越しくださ い。





大きなジャガイモが採れたよ!

6月23日、梶小学校4年生の児童の皆さんが、学 校の近くにある畑で食育授業の一環として、ジャガイ モ掘りの体験学習をしました。

農業委員会の西口誠一さんをゲストティーチャー (講師)に迎え、野菜を育てる大切さを学びました。

自分たちで掘ったジャガイモを食べると、おいしさ も格別かも知れませんね。



Instagram

リポストした投稿が最多いいね!

#すだちおろしうどん #グルメ

39



6月の咲いた(最多) いいね!

アカウント moriguchi_smile 守口市にあるさまざまなスマ イル(景色、人、モノなどなど)を ハッシュタグもりスマイル(#**も リスマイル**)を付けて投稿して ね。その中から、リポスト(シェ ア) させていただくこともあり ます。



皆さんは災害に対する危機感 を持っていますか。

特集を通して地域で積極的に 防災活動している人に触れ、自 助・共助の大切さを実感。

阪神・淡路大震災時の写真を見 るたびに、心が苦しくなりました。 忘れないでください。災害の 恐ろしさを。

広報広聴課 いけだ



MSS マロスイミングスクール 守ロスイミング 検索・



広告のお問い合わせは、株式会社ホープ (RO92-716-1404) へ。広告内容に関する一切の責任は広告主へ帰属します。

つながる力をみがきましょう

6月25日、市役所で男女共同参画週間記念のつど いが開催されました。

記念講演では、ソーシャルスキルプログラム代表の 吉田真知子さんが「投げかける力、受けとる力、お願 いすること、お断りすることの4つの視点から"社会 的な技能"をしっかり身につけ、つながる力をみがき ましょう」と話をし、参加者からは「元気をもらいまし たしなどの感想が寄せられました。





大阪ガスグループ"小さな灯"運動

6月8日、大阪ガス株式会社東部地区(支配人・湊澄 夫さん)の皆さんが市役所を訪れ、「地域の児童福祉推 進に役立ててください | と遊具などの寄贈がありまし

2017.8.1 ◆広報もりぐち 38